
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESP 

CÂMARA MUNICIPAL DEOROCABA 

(PRESID NTE) 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 1456 

02 DEZ. 2020 

 

Informar sobre a retomada do projeto Integrabike. 

CONSIDERANDO que o Integrabike é um sistema de 

compartilhamento de bicicletas gratuitos oferecido aos munícipes de Sorocaba; 

CONSIDERANDO que o usuário tinha uma hora para usar a bicicleta 

(ou duas horas nos fins de semana e feriados) antes de devolvê-la em qualquer uma das 

estações; 

CONSIDERANDO que para fazer o empréstimo é necessário Cartão de 

Transporte Coletivo de Sorocaba; 

2- 

CONSIDERANDO que a operadora do sistema, Tembici (M2 Soluções 

em Engenharia Ltda), optou por deixar a cidade justificando dificuldades em atender a 

proposição atual, que foi atualizada por razões econômicas; 

CONSIDERANDO que no dia 05 de outubro usuários do sistema foram 

notificados por email que o projeto não seria continuado: 



Integrabike: encerramento do 

projeto. 

Integrabike 

01 ciclista, tudo bem? 

Estamos tristes em anunciar que o projeto 
de bicicletas compartilhadas Integrabiko 
chega ao fim no dia 0511012020. 

Foram 4 anos no ar, com 380 mil agens 
realzadas e mais de 60 nlÃI pessoas que 
pedalaram por Sorocaba com as bicicletas, 

Ficamos muito gratos por você ter usado o 
sistema e esperamos que a bcideta não saia 
da sua veda. E um transporte ativo, sustentãvét, 
que trai mais qualidade de vida para você 
para toda a cidade. 

Multo obrigada, mesmo 

Tombki, operadora do lntegrabike. 
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CONSIDERANDO que a Urbes afirmou em nota à imprensa que "a 

Prefeitura de Sorocaba, por meio da Secretaria de Mobilidade e Desenvolvimento 

Estratégico e da Urbes Trânsito e Transporte, buscando melhor atender à demanda dos 

usuários do sistema Integrabike, está assumindo temporariamente o serviço até que a 

nova licitação do projeto seja realizada e um novo sistema passe a operar"; 

[https://www.j  ornalcruzeiro.com.br/sorocabalurbes-assume-operacao-do-integrabike-em-sorocaba/]  
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CONSIDERANDO que a Urbes afirmou ainda que após o anúncio da 

Tembici, no dia 5 de outubro, o sistema voltaria a funcionar dentro de uma semana; 

populacao/] 

CONSIDERANDO que após este prazo, este Vereador foi procurado 

por munícipes que pedem a volta do sistema, inclusive para utilização das bicicletas 

como forma de transporte para entrevistas de emprego; 

CONSIDERANDO que a Urbes declarou o sistema de retiradas e 

devolução das bicicletas será alterado; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando: 

1) 	Quando as bicicletas estarão novamente nas ruas? 

2) Quais serão as mudanças na forma de operação do sistema? 

3) E em relação à forma de empréstimo e devolução? 

4) O que mudará para os usuários? 

5) Foi aberta licitação para nova empresa de operação do sistema? 

Qual o número? 

6) Qual o prazo para definição da vencedora? 

7) Quantas serão e onde ficarão as estações? Quais os critérios para 

escolha dos locais? Favor detalhar. 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 



ala das sessões, l' de dezembro de 2020. 

GIS 
OR 

PE 
VE 
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dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2° e 3° do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 




